

lunes 9 de mayo de 2022

El Ayuntamiento actúa por primera vez en más de 15 años en tres vías de El Portezuelo para mejorar la seguridad

El área de Obras e Infraestructuras inicia los trabajos de repavimentación en los caminos del Portezuelo, El Molino y La Cebada, con un plazo estimado de ejecución de ocho días



El área de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado este lunes (9 de mayo) los trabajos para rehabilitar tres vías de El Portezuelo que llevan más de 15 años sin repavimentarse. La actuación se centra en la renovación de la calzada y el posterior repintado de la señalización horizontal de los caminos del Portezuelo, El Molino y La Cebada, durante un plazo estimado de ejecución de ocho días laborables.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, explica que con estas labores “respondemos a una demanda vecinal de hace mucho tiempo, porque hacía más de 15 años que no se llevaba a cabo una mejora de este tipo en el lugar y el firme estaba totalmente desgastado y agrietado, por lo que suponía un riesgo para conductores y viandantes”. Con esta intervención, por tanto, “lograremos reforzar sustancialmente la seguridad en este núcleo residencial, un paso más en nuestro objetivo de ofrecer las máximas garantías de seguridad a las personas que circulan por la red viaria municipal”, agrega.

Por su parte, el concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, informa de que las tres vías de El Portezuelo han sido incluidas en el plan anual de repavimentación de este 2022 “por su avanzado estado de deterioro, debido a tantos años sin ningún tipo de mantenimiento ni rehabilitación, y a sus propias características, muy estrechas y que discurren entre las viviendas de la zona”.

Durante el desarrollo de los trabajos, el acceso permanecerá cerrado a los vehículos, así que tampoco podrán aparcar en sus laterales. Para minimizar las molestias a la ciudadanía, el edil señala que la actuación se ha dividido en dos fases: la primera, con una duración de cuatro días aproximadamente, que ya se está acometiendo en La Cebada y El Molino; y la segunda, centrada posteriormente en Camino del Portezuelo.

Josimar Hernández confía en que las labores no sufran demoras “para poder recuperar la normalidad cuanto antes” y solicita “la máxima precaución” a la población durante su ejecución. “Desde la Concejalía somos conscientes de los inconvenientes que causan este tipo de intervenciones, pero no podemos aplazar más esta rehabilitación porque es una necesidad reforzar la seguridad en este punto debido al mal estado de las vías”, advierte.

El concejal recuerda que “uno de los principales propósitos del área es disponer de una red viaria municipal acondicionada y segura gracias a trabajos como estos, que seguiremos llevando a cabo en los distintos barrios y pueblos de La Laguna”.

